

MÁS COMENTARIOS

del alumnado del CPI Río Sena, de Zaragoza,
sobre el poema n.º 15, *Relojes de arena*, de David Galán «Redry»



Siento que el señor está solo, deprimido, con el corazón roto y que ha perdido una persona importante en su vida. Y que hay que usar el tiempo muy bien porque alguna vez será el fin de tu vida y hay muchas cosas que hacer en la vida. (Marta Tenorio, 1.º ESO).

Pienso que sí, el tiempo pasa volando cuando estamos felices y hay veces que no lo disfrutamos/aprovechamos bien, pero para cuando estamos mal el tiempo es eterno. Las heridas algún día dejarán de doler pero siempre van a estar. El tiempo se malgasta mucho y no sabemos lo que tenemos hasta que lo perdemos. (Carlota, 3.º ESO).

Es te poema nos propone una reflexión sobre qué es el tiempo: compara las heridas con malos recuerdos y los buenos momentos son granos de arena en un reloj; el principal mensaje que me transmite es: aprovecha el momento porque en el futuro lo que tienes puede cambiar. (Miguel López Rabadán, 4.º ESO).

Este poema me transmite miedo, por no poder vivir todo lo que quiero vivir, porque se me acaba el tiempo y no lo haya aprovechado. (Lucía Roca , 2.º ESO).

Es el tiempo que corre en un segundo cuando nos entretenemos y, por otro lado, el tiempo que dura una eternidad cuando nos aburrimos. El poema ha sido claro, es decir, expresa la realidad del tiempo, de la vida. (Bogdan Todor, 4.º ESO)

El poema me parece muy emocional porque dice que el tiempo puede ser bueno pero que pasan rápido los buenos momentos. Lo que no me ha gustado mucho del poema es que dice que el tiempo se malgasta, aunque sea un poco verdad me gustaría que hubiera puesto algo que concorde más porque está hablando de buenos momentos (Jorge Artieda, 1.º ESO).